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Si è tenuta a Capaccio Paestum la 
cerimonia di consegna delle aree 
all’impresa che realizzerà il sotto-
passo ferroviario di Paestum per 
7 milioni di euro. Il tempo utile 
per la realizzazione dei lavori è 
stabilito in 250 giorni. 
L’opera è di particolare interesse 
pubblico perché, dopo la chiusura 
del passaggio a livello nel 2004, 
si è creata una divisione tra la 
parte interna del territorio cittadi-
no e quella più vicina alla costa. 
L’opera permetterà di raggiunge-
re direttamente l’area archeologi-
ca di Paestum dalla strada Statale 
18 e darà quindi maggiore slancio 
al Parco archeologico. Il governa-
tore campano ha ricordato che, 
per la consegna dei lavori, ci sono 
voluti vent’anni. 
“Non avremmo realizzato l’opera 
neanche oggi se la Regione non 
avesse deciso di anticipare con 
fondi di bilancio 7 milioni di euro. Perché questa 
opera – ha aggiunto – è compresa nel piano di svi-
luppo presentato dalla Regione per l’uso dei fondi 
di sviluppo e coesione che sono bloccati a Roma da 
un anno. Per avviare il cantiere abbiamo fatto un 
sacrificio enorme anticipando le risorse bloccate, 
ancora oggi, da Fitto e dal Governo. Tutte le sce-
neggiate che vengono a fare i ministri in questi ter-
ritori sono prese in giro nei confronti dei cittadini 
perché dietro le sceneggiate non c’è neanche un 
euro destinato ai territori” così De Luca. 
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Capaccio Paestum, partono i lavori per il sottopasso 
ferroviario di Paestum per 7 milioni di euro 
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Sono stati eseguiti a Salerno i la-
vori di manutenzione straordina-
ria per l'area di Santa Teresa. 
L'intervento del Comune di Saler-
no ha previsto la risistemazione 
del solarium, dell'arenile e delle 
zone circostanti. Un intervento 
necessario per assicurare ai con-
cittadini e visitatori una fruizione 
gradevole di una delle spiagge e 
dei luoghi di ritrovo più amati del 
litorale salernitano incastonato 
tra la fine del lungomare e Piazza 
della Libertà.  
La manutenzione straordinaria 
restituirà una Santa Teresa anco-

ra più bella, attraente, idonea ad 
ospitare manifestazioni sportive, 
di intrattenimento, spettacolo.  Il 
piano di lavoro e l'organizzazione 
di cantiere è stata concordato tra 
Comune di Salerno e ditta esecu-
trice per consentire sempre e co-
munque la fruizione dell'area in 
sicurezza seppur con le inevitabili 
limitazioni e le indispensabili cau-
tele. 

Salerno al via i lavori all'area di 
Santa Teresa 

Taglio del nastro, a Cava de’ Tirreni, del 
nuovo parco urbano “La Città Europea” 
realizzato sul trincerone ferroviario, alla 
presenza del governatore della Regione 
Campania Vincenzo De Luca e del Sin-
daco di Cava, Vincenzo Servalli.  

Il nuovo parco urbano è stato finanziato 
per un importo di circa 3 milioni di euro 
dal Po Fesr 2007/2013 e cofinanziato 
dal PO FESR Campania 2014 – 2020 per 
altri 983mila euro. 

Nel nuovo parco, trovano spazio grandi 
aiuole, giardini, decine di alberi, spazio 
anche ai cani di piccola taglia nello 
sguinzagliatoio, aree per il tempo libero, 

la socializzazione, sport, attività ludiche 
e un teatro openair. 

Il sindaco ha ricordato che, nel 2017, le 
rampe erano chiuse e non esistevano la 
sottovia e il grande parcheggio interra-
to. Con la realizzazione della nuova 
piazza San Francesco tra i santuari della 
Madonna dell’Olmo e Sant’Antonio e 
San Francesco con al di sotto il nuovo 
parcheggio, è stata quindi rivoluzionata 
la porta sud della città.  

“L’Amministrazione Servalli – ha affer-
mato il Presidente De Luca – sta dimo-
strando una grande capacità di proget-
tazione e di realizzazione delle opere e 

quindi di utilizzare i fondi regionali con 
efficacia. Cava de’ Tirreni non solo è 
una città con una grande storia ma an-
che di grande civiltà, con un importante 
tessuto commerciale, un magnifico cen-
tro storico con una movida elegante, 
educata e di grandissimo richiamo” 

Inaugurato a Cava de’ Tirreni il nuovo parco urbano  

Pagina 2 



 Aprile 2024 Voci dal Cilento 
 

Castellabate diventa “comune amico delle tartarughe 
marine”. Protocollo con Legambiente 

Il Comune di Castellabate ha sotto-
scritto un Protocollo d’Intesa con Le-
gambiente Nazionale, per formaliz-
zare l’adesione al progetto “Life 
Turtlenest – Comuni amici delle tar-
tarughe marine”. L’obiettivo è quello 
di identificare e salvaguardare i tanti 
nidi di tartaruga marina che, ogni 
anno, vengono deposti sulle spiagge 
dell’Area Marina protetta del Comu-
ne di Castellabate. Tale Protocollo 
d’Intesa incrementa l’impegno 
dell’Ente per la tutela del mare e de-
gli ambienti costieri, migliorando 
l’attività di monitoraggio e protezio-
ne riguardante il frequente fenome-
no della nidificazione. “Siamo molto 
soddisfatti di poter prendere parte 
attivamente a questo progetto dedi-
cato alla salvaguardia delle tartaru-
ghe Caretta caretta. Tale specie, a 
causa del riscaldamento globale, ha 
intensificato il numero di nidificazioni 
lungo le nostre coste. Il nostro com-
pito, insieme alle varie associazioni 
di riferimento e grazie al lavoro co-
stante di Legambiente, è quello di 
proteggere questi siti riproduttivi 
coinvolgendo autorità, stabilimenti 
balneari e cittadini”, sottolinea il sin-

daco di Castellabate, Marco Rizzo. 
“Essere nella rete dei comuni amici 
delle tartarughe marine è per noi 
motivo di grande soddisfazione. In-
crementeremo le campagne di sensi-
bilizzazione rivolte a tutta la comuni-
tà, dai balneari e i pescatori fino ai 
giovani del territorio, per sostenere 
insieme la conservazione della spe-
cie Caretta caretta e salvaguardare 

la biodiversità marina”, evidenzia 
l’assessore all’Ambiente, Nicoletta 
Guariglia  

Inaugurato alla presenza di nu-
merose autorità regionali e locali 
il primo Ospedale di Comunità 
della provincia di Salerno e uno 
dei primi della Regione Campa-
nia. Sono intervenuti, tra gli al-
tri, il Presidente della Regione 
Campania Vincenzo De Luca e il 
Direttore Generale dell’Asl Gen-
naro Sosto. 
La struttura a gestione distret-
tuale, seppur inserita all’interno 
del Presidio Ospedaliero è desti-
nata a pazienti che necessitano 
di cure a media/bassa intensità 
clinica e per degenze di breve 
durata. 
Svolgerà, pertanto, una funzione 
intermedia tra il domicilio e il ri-
covero ospedaliero, ma servirà 
anche a facilitare la transizione 
dei pazienti dalle strutture ospe-
daliere per acuti al domicilio. 
L’O.d.C. di Roccadaspide sarà 
dotato, a regime, di venti posti 

letto, che andranno ad aggiun-
gersi a quelli già a disposizione 
del locale presidio ospedaliero. 
Qui la rete delle cure primarie, i 
medici di base, infermieri, la rete 
ADI, e gli OSS provvederanno 
alla cura di pazienti cronici utiliz-
zando una strumentazione dia-

gnostica di base per esami di 
bassa intensità. 

Roccadaspide, inaugurato il primo Ospedale di Comunità 
della provincia di Salerno 
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Si è registrata una crescita pro-
gressiva nel primo triennio della 
rucola salernitana certificata. E’ 
questa l’indicazione emersa al 
giro di boa del terzo anno di vi-
ta per il marchio europeo di In-
dicazione geografica protetta 
che tutela la rucola della Piana 
del Sele, in provincia di Saler-
no. 

A fare il punto della situazione è 
stato il consiglio di amministra-
zione del Consorzio, nella sede 
di Eboli. Il dato è emerso dalla 
relazione di Michele Blasi, anali-
sta del DQA – Dipartimento 
Qualità Agroalimentare; se nel 
primo anno le confezioni con il 
marchio Igp erano poco più del 
42%, nel 2023 il Consorzio ne ha 
certificato il 49,2%. A commen-
tare i risultati sono stati il presi-
dente del Consorzio, Vito Busillo, 
e l’assessore regionale all’agri-
coltura, Nicola Caputo. 

Il trend di crescita delle certifica-

zioni risponde ad una domanda 
crescente dei consumatori, che 
scelgono sempre più cibi a mar-
chio, riconoscendo ad essi un va-
lore maggiore in termini nutrizio-
nali, ambientali e sociali. Chi 
compra prodotti IG ha più fiducia 
nella filiera agricola.  

Sono stati consegnati a Capaccio 
Paestum, i lavori di sistemazione 
e adeguamento funzionale dell’a-
rea esterna adibita a impianto 
sportivo a uso didattico del ples-
so scolastico di Licinella. 
Dopo l’avvio dei lavori presso la 

scuola elementare di Gromola, 
anche presso il plesso scolastico 
di Licinella si inizia a lavorare per 
mettere a disposizione degli stu-
denti spazi per le attività sportive 
grazie al completamento della 
cupola geodetica. 

 

L’opera prevista consiste nel rifa-
cimento completo della copertura 
che avvolge la struttura geodeti-
ca con un doppio strato di telo in 
pvc di colore bianco a elevato ri-
sparmio energetico. All’interno 
della struttura sarà invece realiz-
zato un campo sportivo poliva-
lente, e gli impianti elettrici ed 
illuminotecnici necessari. L’im-
porto complessivo del progetto 
ammonta a oltre 400mila euro. 
Con l’avvio dei lavori per il com-
pletamento della cupola geodeti-
ca di Licinella, dopo quello di 
Gromola, un altro plesso scola-
stico avrà finalmente uno spazio 
adeguato per praticare l’attività 
sportiva. 

Capaccio Paestum, consegnati i lavori di sistemazione 
della cupola geodetica. Diventerà spazio per lo sport  

Eboli, cresce il consumo della rucola salernitana certi-
ficata. Per i consumatori i cibi a marchio hanno valore 
maggiore 
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Sono giunti al termine i lavori per 
la riqualificazione della strada che 
mette in collegamento San Marco 
al porticciolo di Punta Licosa a 
Castellabate. Grazie ad un finan-
ziamento di circa 740 mila euro, 
il sentiero naturalistico del 
“Vallone Alto” è stato messo 
completamente in sicurezza con 
importanti interventi per combat-
tere il dissesto idrogeologico. 
 

Questi lavori, oltre a ridare luce 
ad un percorso unico nel suo ge-
nere per la sua collocazione in un 
paesaggio mozzafiato, sono stati 
finalizzati alla bonifica dell’area 
per consentire la fruizione della 
zona in totale sicurezza ai cittadi-
ni delle abitazioni circostanti e ai 
tanti visitatori che scelgono que-
sto scorcio di Castellabate per 
scoprirne e apprezzarne le bellez-
ze più autentiche della sua costa. 
Per raggiungere tale scopo sono 
stati diversi gli interventi messi in 
atto: dalla canalizzazione delle 
acque con opere di ingegneria 

naturalistica di tutti i valloni e gli 
attraversamenti, alla realizzazio-
ne di una nuova staccionata lun-
go tutto il percorso, fino al ripri-
stino della segnaletica informati-
va.  

 Castellabate, conclusi i lavori per la riqualificazione della 
strada tra San Marco e il porticciolo di Punta Licosa 

Avvio dell’Iter in Commissione 
turismo della Regione Campa-
nia della proposta di legge sul 
cicloturismo a firma del consi-
gliere regionale Tommaso Pel-
legrino.  
Il cicloturismo non solo favori-
sce la mobilità sostenibile e il 
rispetto dell’ambiente, ma of-

fre anche l’opportunità di sco-
prire il territorio in modo au-
tentico, permettendo ai visita-
tori di immergersi nella bellez-
za paesaggistica, culturale e 
enogastronomica della Campa-
nia. 
Questa proposta di legge non 
solo promuove l’infrastruttura 

ciclabile e la sicurezza 
dei ciclisti, ma mira an-
che a creare un ambien-
te favorevole per lo svi-

luppo di servizi turistici legati 
al cicloturismo, come noleggio 
di biciclette, strutture ricettive 
bike-friendly e tour guidati, 
oltre ad essere un’importante 
opportunità di sviluppo econo-
mico sostenibile  

Regione, avvio dell’Iter in Commissione turismo 
della proposta di legge sul cicloturismo  
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La Regione Campania ha stanziato un mi-
lione 840 mila euro per sostenere i pro-

duttori vinicoli, attraverso un bando il cui 
obiettivo primario è quello di migliorare 
la sostenibilità economica e la competiti-
vità degli operatori del settore, incremen-
tando il rendimento delle imprese vitivini-
cole e rispondendo alla crescente doman-
da di mercato. Questo sostegno finanzia-
rio è indirizzato a coloro che operano nei 
settori della produzione di mosto di uve, 
della produzione di vino e dell'elaborazio-
ne e confezionamento del vino. La sca-
denza per la presentazione delle doman-
de di aiuto è fissata per il 30 aprile. 
 

A palazzo Sant’Agostino è stato firmato il 
protocollo d’intesa tra Provincia di Saler-

no e Salerno Cruises s.r.l. con l’obiettivo 
di stabilire una collaborazione per la pro-
mozione del territorio provinciale e dei 
suoi beni culturali. E' stato presentato il 
progetto di elevare la provincia salernita-
na quale destinazione turistica di rilievo 
internazionale. 
 

Il Comune di Angri è destinatario di un 
finanziamento di 210 mila euro per ga-
rantire la sicurezza delle scuole. Questo 
sostegno finanziario è stato ottenuto per 
adeguare cinque istituti alle Norme tecni-
che per le costruzioni degli edifici scolasti-
ci, nell'ambito del programma "Scuola 
Viva in cantiere". 
 

A Olevano sul Tusciano la Regione Cam-

pania ha finanziato l’intervento di valuta-
zione della sicurezza, secondo le norme 
tecniche vigenti per le costruzioni in zona 
sisma, della scuola secondaria di primo 
grado “Leonardo da Vinci” della frazione 
Ariano. Lo studio sul grado di vulnerabili-
tà dell’edificio scolastico interesserà il 
“corpo 2”, quello dove sono presenti gli 
uffici di segreteria e la palestra. 
 

In arrivo fondi per la sicurezza delle scuo-
le di Montecorvino Rovella. Il Comune ha 
ricevuto un importo complessivo di 73 
mila euro per la valutazione della sicurez-
za degli edifici scolastici. 
Quattro gli istituti interessati:  la scuola 
Primaria “Ex Tribunale”, e le tre scuole 
dell’Infanzia “Bassi Romano”, Macchia e 
San Martino. 
 

Inaugurata una nuova sede distaccata di 
diversi uffici del Comune di Capaccio Pae-
stum, riguardanti i settori Stato civile, 
Anagrafe, Tributi - Entrate patrimoniali. 
Gli uffici sono in un bene confiscato alla 
camorra. 
 

Nuovi fondi per la videosorveglianza in 
arrivo a Caggiano. Il Comune ha aderito al 
progetto per realizzare un complesso si-
stema di videosorveglianza territoriale 
per quasi 80 mila euro grazie a fondi mes-
si a disposizione dal Ministero dell’Inter-
no. Il sistema prevederà 9 presidi dotati 
di telecamere intelligenti anche con lettu-
ra targhe e una sala operativa integrata 
con la rete esistente. 
 

Ad Ottati, con fondi comunali pari a quasi 
50 mila euro, il comune ha realizzato 54 
nuovi loculi nel cimitero comunale specu-
lari ai 54 realizzati nel 2019, e, nelle pros-
sime settimane, previa l'effettuazione di 
ulteriori operazioni di estumulazioni e 
traslazioni, si procederà all’apertura di 
due  nuovi varchi, uno per ogni livello del 
cimitero, abbattendo le barriere archi-
tettoniche che oggi impediscono, o limi-
tano, un comodo accesso alle persone 
con disabilità e anziane. 
 

È stata inaugurata a Giffoni Sei Casali alla 
presenza del Sindaco, Francesco Munno, 

dell’Amministrazione comunale e dei rap-
presentanti Coripet, l’eco- compattatore 
capace di recuperare le bottiglie di plasti-
ca PET. La macchina è posizionata al casa-
le Malche, adiacente il centro sportivo. 
 

Il Comune di Centola è uno dei Vincitori 
dell'Avviso Pubblico "Bando per la realiz-
zazione di attività culturali in favore degli 
italo-discendenti nel mondo da attuare in 
occasione del '2024 – Anno delle radici 
italiane'", indetto dal Ministero degli Affa-
ri Esteri e della Cooperazione Internazio-
nale. Un riconoscimento che rappresenta 
il frutto dell’ impegno della comunità nel 
promuovere la ricca cultura e le affasci-
nanti tradizioni italiane al di là dei confini 
nazionali. 
 

E’ stata approvata dal Consiglio regionale della 
Campania una mozione per garantire il decoro dei 
luoghi adibiti alla terapia chemioterapica a benefi-
cio della condizione psicofisica del paziente onco-
logico. L'iniziativa è del consigliere Tommaso Pel-
legrino, per il quale "ha un ruolo importante l'u-
manizzazione dei luoghi di cura". 
 

Approvato dalla Giunta comunale di Atrani il preli-
minare per la realizzazione delle opere marine a 
difesa del centro abitato, dopo la firma della con-
venzione con la Regione Campania per la gestione 

finanziaria del progetto. L’obiettivo è quello di 
riuscire a recuperare quanto prima i finanziamenti 
per portare avanti il progetto completo di messa 
in sicurezza di tutto il fronte mare, stimato in circa 
5,5 milioni di euro complessivi. 
 

Una nuova scuola sorgerà a Maiori. Lo rende noto 
il sindaco Antonio Capone. Con Decreto Dirigen-
ziale dello scorso febbraio, infatti, la Regione 
Campania all’interno dei progetti regionale di edi-
lizia scolastica denominato “Scuola Viva in cantie-
re”, ha approvato il finanziamento di 9 milioni 270 
mila euro circa per “Torre Schola”, il progetto pre-
sentato dal Comune di Maiori per la costruzione 
di una nuova Scuola in Via de Jusola.   
 

A Corleto Monforte sono stati eseguiti lavori di 
sistemazione e messa in sicurezza della Strada 
Provinciale 12 nel tratto che attraversa il comune 
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degli Alburni. Tutto il tratto di strada è stato ria-
sfaltato; inoltre sono state installate le barriere di 
sicurezza, sono stati ripristinati i tratti franati o 
contraddistinti da avvallamenti, ed è stata realiz-

zata la nuova segnaletica stradale orizzontale e 
verticale. Per una maggiore sicurezza nel centro 
abitato, inoltre, sono stati installati rilevatori di 
velocità. 
 

Sottoscritto un protocollo d’intesa tra ASL Salerno 

e Guardia di Finanza finalizzato alla prevenzione. 
Presso la sede del Comando Provinciale della 
Guardia di Finanza di Salerno, il protocollo è stato 
stipulato dal Comandante, Gen. B. Oriol De Luca e 
dal Direttore Generale della locale ASL, Gennaro 
Sosto. L’Azienda Sanitaria Locale di Salerno, nel 
piano già in atto di prevenzione delle malattie on-
cologiche, ha accolto con entusiasmo la richiesta 
delle Fiamme 

Gialle di siglare appunto un accordo al fine di sen-
sibilizzare gli appartenenti al Corpo a sottoporsi 
all’attività di screening del colon retto. 
 

Fondi per centomila euro per migliorare la sicurez-
za delle scuole di Mercato S. Severino. 
Grazie al Piano Regionale Scuola Viva in Cantiere, 
attuato per migliorare la sicurezza all’interno degli 
edifici scolastici, il Comune della Valle dell’Irno ha 
ottenuto altri tre importanti finanziamenti per la 
sicurezza dei plessi scolastici del territorio. 
 

Fondi regionali a favore delle Biblioteche della 
Campania: al via la nuova procedura telematica. Il 
consigliere regionale e presidente della Commis-
sione Bilancio, Franco Picarone, ha fatto sapere 
che le richieste relative all'anno 2024 potranno 
essere presentate esclusivamente tramite identità 
digitale. Possono presentare domanda di contri-

buto i soggetti giuridici titolari di biblioteche ope-
ranti nel territorio regionale e, limitatamente ad 
alcune finalità, gli istituti che conducano attività 
complementari con le biblioteche. 
Il servizio digitale per la presentazione delle istan-
ze sarà attivo fino alla mezzanotte del 4 aprile 
2024. 
 

Presso la Sala stampa del campus di Fisciano, si è 
tenuta la presentazione del Servizio Psicologico di 
Base, istituito in convenzione tra l’ASL di Salerno e 
UNISA e dedicato a tutti gli studenti e alle studen-
tesse dell’Ateneo. Il percorso sarà attivato dai me-
dici di medicina generale e dalla continuità assi-
stenziale del presidio sanitario dell’Università. 
Sono due le psicologhe di base che garantiscono le 
prestazioni psicologiche di ascolto e di supporto di 
base. 
 

Al via a Sant'Egidio Del Monte Albino i lavori di 
riqualificazione di piazzetta Capriglione, alla frazio-
ne di San Lorenzo, grazie ad un finanziamento di 
circa 20 mila euro concesso dalla Comunità Mon-
tana, di cui è stato Presidente il compianto Salva-
tore Grimaldi, cittadino di Sant'Egidio del Monte 
Albino. E proprio per rendere omaggio alla sua 
memoria, l'Amministrazione ha inteso disporre 
l'apposizione, in piazzetta Capriglione, di una targa 
commemorativa, segno dell'affetto e della gratitu-
dine della sua comunità. 
 

 

Ad Agropoli al via il nuovo micronido a gestione 
diretta comunale, con la collaborazione dell'Agro-
poli Cilento Servizi che gestirà il servizio. È ubicato 
all’interno del plesso della scuola per l’infanzia del 
Primo Circolo didattico, con ingresso da Piazza 
della Repubblica. 
 

Una delegazione dell’associazione culturale Elaia, 

presieduta dal giornalista Vincenzo Rubano, è sta-
ta ricevuta a Roma dal presidente del Senato Igna-
zio La Russa, al quale è stato conferito, in seduta 
straordinaria, il premio Nassiriya per la Pace. “Ha 
contribuito alla realizzazione di importanti pro-
getti umanitari – si legge nella motivazione – di-
stinguendosi per l’altruismo, la dedizione e lo spi-
rito di servizio a sostegno delle persone in difficol-
tà”. 
Inaugurato a Montecorvino Rovella l’info point 

realizzato nella struttura posta accanto all'istituto 
Scolastico di Gauro. Una nuova struttura recupera-
ta sul territorio ed un nuovo centro di aggregazio-
ne per la comunità in uno spazio completamente 
riqualificato e rinnovato pensato con l’obiettivo di 
promuovere l’inclusione sociale e il benessere 
della comunità.  
 

 

Al Teatro ellenistico romano di Nocera Superiore 
sono iniziati i lavori di restauro degli affreschi che 
decoravano le parodoi, i corridoi laterali che con-
ducevano all’orchestra, posti ai due lati della sce-
na. Gli affreschi sono pertinenti al III stile pom-

peiano e sono attribuibili al rifacimento che inte-
ressò l’intero monumento nocerino tra l’età di 
Augusto e gli esordi dell’epoca tiberiana. 
 

 

Anas ha autorizzato la Concessionaria Enilve S.p.A. 
ad effettuare la consegna dei lavori di ammoder-
namento dell'Area di Servizio di Sala Consilina 
Ovest, sull'A2 Autostrada del Mediterraneo, ad 
un'impresa di Bari (BA). 
I lavori  saranno realizzati per fasi e in continuità di 
esercizio garantito, sotto la costante verifica e 
sorveglianza Anas. 
 

 

Montecorvino Rovella si veste di nuova luce: al via 
i lavori  di restyling della pubblica illuminazione. Il 
progetto ha l’obiettivo di migliorare la qualità del 
servizio di illuminazione pubblica e il contenimen-
to dell'inquinamento luminoso attraverso l'instal-
lazione di oltre duemila nuove luci a Led ad alta 
efficienza energetica.  
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